

Beste de savoir

Comment j'ai réussi à faire adopter le flux RSS

22 mars 2019

Table des matières

1. Introduction	1
---------------------------	---

1. Introduction

Je vais vous raconter une petite histoire : une de mes connaissances voulait se tenir au courant de l'actualité. Ne voulant pas passer par Facebook, j'ai décidé de lui montrer la puissance des [flux RSS](#) . Elle accepta d'utiliser ce nouveau canal.

Mais il y avait une contrainte : cette personne lit majoritairement sur son téléphone et sa tablette, pendant des moments de creux (salle d'attente...). Cela induit :

- une synchronisation entre les appareils ;
- un mode hors-ligne ;

Au début, je m'étais tourné vers [Aggrégator](#) . Simple, et joli, l'UI respectant le material design (et donc ne fait pas vieillot), et en plus, [sans mouchards](#) . Néanmoins, il n'avait pas le mode « synchronisation ».

Ce que j'ai fait, c'est que j'ai utilisé une instance [FreshRSS](#) . Comme ça, il y a une synchronisation entre les appareils. Pour le client, j'ai utilisé [FeedMe](#) qui réponds aux critères (sauf qu'il y a [un mouchard](#)). J'aurais pu utiliser [EasyRSS](#) qui est libre et sans mouchard, mais l'UI est vraiment trop vieillotte.

Retour d'expérience : il est difficile de rajouter un flux RSS, notamment pour le retrouver facilement sur une page.

Voilà, c'était une courte histoire, mais ça fait toujours plaisir de faire utiliser aux « personnes normales » des technologies qui respectent la vie privée (et qui sont des standards).